

Recorren el país en una camioneta modelo 78 y pasaron por San Rafael



Mika y Renzo son una pareja que viaja desde hace un mes junto a sus mascotas en una camioneta Ford del año 78. Pasaron por San Rafael y dialogaron con FM Vos (94.5) sobre esta experiencia aventurera.

Esta pareja salió de Mar del Plata el mes pasado con intenciones de viajar y conocer el país. Renzo explicó que hace un tiempo hicieron un viaje al Norte argentino en auto y al regresar decidieron que querían “seguir viajando”, aunque no solo en los días que les daban en sus lugares de trabajo, sino todo lo posible. “Se lo dije a Mika, me dijo que sí y ahí empezó la locura”, dijo este hombre de 34 años que trabajaba en la parte logística de una empresa multinacional hasta que renunció para arrancar la aventura.

Mika, por su parte, estaba sin trabajo desde hace dos años pues trabajaba en el casino de Mar del Plata, lugar muy afectado por la pandemia y la falta de turismo. “Me puse a hacer ropa, a diseñarla y a venderla como emprendedora. Le surgió esto a Renzo, la idea, obviamente mi auto se vendió automáticamente y le metimos al proyecto de una”, señaló. Sumaron sus dos perros y salieron al camino. Ya han pasado por Córdoba, San Luis y

Mendoza. El muchacho ya había estado en San Rafael, pero no su pareja.

Tras dejar nuestro departamento, seguirán rumbo al Sur con intenciones de recorrer la Patagonia. Al menos durante un año viajarán por Argentina, pero no descartan más adelante seguir por algún otro país.

En cuanto a gastos, lo que hacen es vender sahumerios y mates. Estos últimos los fabrica la madre de una amiga de Renzo. “En todos lados nos dicen lo mismo, que no los encuentran, son bastante particulares”, aseguró Mika. Además, tienen alquilada su casa de Mar del Plata, lo que también les da fondos.

Cabe decir que además de conseguir la camioneta, la modificaron sumándole un camper al que también tuvieron que hacerle algunos retoques para que pudiera servirles de hogar.

Algo que aseguran es que con el correr de los kilómetros se han ido cruzando con gente muy buena que los apoya. Aseguran que aquellos que al principio les decían “ustedes están locos”, actualmente desean hacer lo mismo.

Para conocer más de ellos, comprarles sus productos o simplemente seguirlos en esta aventura, se los puede encontrar tanto en Facebook como en Instagram como “fordcitaviajera”.